



**MENSAJE DONADO POR EL
GRUPO DEL AMOR DEL LA SS. TRINIDAD**

**www.gruppodellamoredellasstrinita.it
E-mail: info@gruppodellamoredellasstrinita.it**

**MENSAJES DE ABRIL DE 2018
(SÍNTESIS DE LOS CUATRO MENSAJES RECIBIDOS EN LOS DÍAS 05-07-08 DE
ABRIL DE 2018)
GRUTA MARÍA SANTÍSIMA DEL PUENTE Y SANTUARIO
PARTINICO (PA) – ITALIA**

SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA

Hijos míos, Yo soy la **Inmaculada Concepción**, Yo soy Aquella que dio a luz al Verbo, Yo soy la Madre de **Jesús** y Madre de ustedes, bajé con grandioso poder juntamente con Mi hijo **Jesús** y con **Dios Padre Omnipotente**, la **Santísima Trinidad** está aquí en medio de ustedes.

Estoy siempre aquí en este lugar, Yo vivo en este lugar y pronto muchos lo sabrán, no será más una leyenda, pero la verdad saldrá a la luz, porque la señal que Yo daré aquí, hará que muchos doblen rodillas, sobretodo los Consagrados, aquellos humildes de corazón, que creerán.

Niños míos, Yo les amo inmensamente, Mi Presencia está en medio de ustedes y les estoy acariciando uno a uno, **esta humilde Gruta acogerá a muchos grandes de este mundo, les daré la confirmación, pero ustedes deben creer siempre, y ser perseverantes, porque divulgarán Mis Mensajes en todas partes. Llegarán aquí un día la gente de Alcamo y de Partinico, países elegidos para este proyecto, Yo les haré comprender siempre más el misterio de esta Gruta.**

También hoy deseo tanto hablarles de este lugar, de esta gruta que Yo amo, aquí me aparecí a muchos de mis hijos. Todo lo que Yo les estoy revelando en este lugar un día será conocido en todo el mundo, porque mediante los prodigios que Yo, y mi hijo Jesús haremos aquí para confirmar todo eso, y ustedes que creen y que son perseverantes tendrán un tarea. No será fácil, pero Yo estoy con ustedes.

La comunidad que ha construido Mi Estatua, se llamaba Comunidad de Bautizados porque ellos bautizaban a todos aquellos que querían seguir a Mi hijo Jesús, por eso aquí en esta gruta, muchos serán bautizados, y las señales, y las conversiones serán grandes a través de este bautismo. Yo les revelaré siempre más cosas para reconstruir toda la historia que pertenece a este proyecto.

Les amo, les amo, les amo, Mi Presencia está muy fuerte en medio de ustedes, gánense las alegrías que se establecen para cada uno de ustedes.

Hijos míos, Yo estaba esperándoles, quería muchos hablarles de aquí de esta Iglesia que conserva Mi Estatua, muchos vienen aquí para rezar, pero no conocen la verdadera historia que pertenece a este lugar, Yo la estoy revelando día tras día y quien crea tendrá grandes confirmaciones.

En breve Mi Estatua volverá a su lugar, a la Gruta, donde la encontraron, ese milagro se repetirá, divulguen la verdad porque hay mucha confusión. Aquellos que construyeron el cuadro hicieron eso para proteger Mi Estatua, pero eso llevó a haber más confusión, no teman, toda la verdad saldrá a luz, seré Yo misma dando confirmaciones para que las personas que creen en la leyenda puedan cambiar de idea. Muchas curas sucederán aquí en esta Iglesia si acogieren la verdad que viene del cielo, habrá gran discernimiento antes que todo eso suceda, no tengan miedo de divulgar lo que Yo les digo, porque Yo estoy con ustedes para guiarles en esta Misión.

Les amo, ahora tengo que dejarles, les doy un beso y les bendigo a todos mis hijos, en el nombre del **Padre**, del **Hijo** y del **Espíritu Santo**.

Shalom! Paz hijos míos.

SAN MIGUEL ARCÁNGEL

No teman, soy Yo **Miguel**, el **Arcángel** más poderoso que está en el cielo y en la tierra, Yo soy el jefe de la Milicia Celeste y estoy en la presencia de **Dios**, el **Altísimo**. Bajé con grandioso poder en medio de ustedes, juntamente con la **Santísima Madre María**, juntamente con la **Santísima Trinidad**.

Hermanos, hermanas, hoy (8 de abril) es un día especial, mucho tiempo hace en este mismo día fue encontrada la Estatua de la Santísima Madre María, en el mismo día en que fue celebrada la Resurrección de Nuestro Redentor, del Redentor de las almas del mundo entero, también este día será especial, muchas gracias se concederán, no teman esta es la verdad. Muchos niños verán a la Santísima Madre María, como ya ha ocurrido. Tengan fe, sean fuertes porque el mal está impaciente y tentará a los corazones débiles, aquellos que viven en el pecado, para perseguirles.

Hermanos, hermanas, muchos de ustedes sienten Mi Presencia con un peso en la cabeza, recen en sus corazones, la Santísima Madre María está acogiendo sus oraciones. Hermanos, hermanas, esta verdad será divulgada en todo el mundo, todos aquellos que creerán tendrán grandes señales, perseveren para ser los primeros testimonios. Invoquen el nombre de **María Santísima del Puente** cada día, así sus corazones estarán llenos de fuerza, de alegría.

Hermanos, hermanas, este día será recordado para siempre, fortifiquen sus espíritus con la oración incesante, a fin de que el mal sea expulsado.

Hermanos, hermanas, hoy Mi Misión ha llegado a su término, sean fuertes, ahora les daré Mi **Bendición**, en el nombre del **Padre**, del **Hijo** y del **Espíritu Santo**.